



放課後楽校 よしだ通信



放課後楽校inよしだ

事務局発行

令和7年2月7日

No.15

放課後楽校「閉校式」

1月30日(木)は放課後楽校inよしだの「閉校式」が行われました。



修了証書授与

来賓に齋藤昭子校長先生をお招きし、
「地域の方と一緒に過ごした体験はみんなの宝物です」とお話がありました。



6年生から受取り、1年間を振り返って感想発表をしてもらいました。



「お茶会」「ドッチビー」「月山神社散策」「カフラ」「児童企画」が楽しかったと発表がありました。

レクリエーション・人間オセロゲーム

3チームに分かれて、自分のチームの色(白、黒)にひっくり返します。みんなで楽しみましょう!



スタッフチームも参戦!!

大学生にも負けないぞ!



ひっくり返しても…ひっくり返される…



「時間は私たちにまかせて!」

みんな仲良し♪



「日直頑張ったよ」



「プレゼントもらったよ」

スタッフも健闘しましたが、子供たちには1勝もできませんでした



1年間ありがとうございました。また来年度も放課後楽校をよろしくお願ひします!

